
  

 

 

 

• Lee cada vocal abriendo convenientemente la boca: 

   

 

 

 

 

Lee y recuerda: 

1°. Dos vocales abiertas siempre se separan. Nunca formarán una sola sílaba. 

  Ejemplo: 

       

sor -   te   -  o

A A   

  2°. Una vocal cerrada, con una vocal abierta no se separan: 

  Ejemplo: 

       

p i a   -   n o

C A  

3°. Cuando la vocal cerrada suena más fuerte que la vocal abierta, se pone tilde a la 
cerrada y se separan en dos sílabas diferentes. 

  Ejemplo: 

       

   d í  -  a

C A  

4°.  Una vocal cerrada con una vocal abierta con tilde, no se separan forman una sílaba: 

    

o  -  pe  -  ra  -  ción

CÁ  

• Una vocal (a, e, i, o, u) SOLA pude formar sílaba. 

 a, e, o se les llama 

 VOCALES ABIERTAS 

  i, u  se les llama 

 VOCALES CERRADAS 


